

<b>FECHA</b>	2/09/2022	<b>2022</b>	<b>COMUNICADO CONSEJO ESCOLAR</b>	<b>163</b>
<b>NIVEL</b>	Todos los niveles y modalidades			
<b>EMITE</b>	Consejo Escolar			
<b>DESTINO</b>	Equipos directivos			
	<b>INTENTO DE ASESINATO A LA VICEPRESIDENTA CRISTINA FERNÁNDEZ DE KIRCHNER</b>			

El cuerpo de Consejeros y Consejeras Escolares (del bloque del frente de TODOS) de La Matanza expresamos nuestro más enérgico repudio al intento de asesinato a la Vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner, conmocionados como lo está la sociedad en su conjunto.

Consideramos que como ciudadanos, los argentinos nos merecemos vivir en un país en donde disentir no implique riesgo, en donde manifestar amor no sea un acto que genere odio, en donde acompañar a un representante de la sociedad no sea objeto de persecuciones. En las escuelas, en los barrios, sostenemos que la primordial de las enseñanzas es la paz y el amor, amor por el estudio, amor por la escuela, amor por tus docentes y alumnos, más allá de cualquier bandera política o razón ideológica.

Apoyamos y acompañamos en este momento a la Vicepresidenta Cristina Fernández de Kirchner y a toda su familia, y también a toda la ciudadanía de nuestra patria que siente amor por ella, ya que no podemos tolerar que quienes apoyen una idea política sean objeto de semejantes atropellos. Por una sociedad en donde reine la paz y la libertad.

San Justo, 2 de septiembre 2022

Marta Graciela Diaz  
Presidenta Consejo Escolar de La Matanza